



L'atelier de la Cabane, un atelier de peinture original pour les enfants

mercredi 20 octobre 2010, par [lpe](#)

La trentaine, Anne-Laure Jacques-Pabiot, défend avec vigueur l'idée qu'il faut faire sortir l'art des enfants et non pas leur imposer un enseignement unilatéral. Partagée entre culture française et japonaise ; entre dessin et peinture, la jeune femme a créé récemment l'Atelier de la Cabane à Romegoux entre Saintes et La Rochelle.



" J'ai créé un atelier de peinture pour enfants (dès 3 ans) qui associe peinture, développement de la personne et expérience sociale. Il s'agit d'une activité très facile d'accès, ludique et épanouissante basée sur la pédagogie d'Arno Stern, le "jeu de peindre". Elle repose sur la conviction que chacun est capable : les enfants peignent sur l'espace exclusif de leur feuille tout en se partageant un outil commun : la table-palette ; il n'y a aucun thème ni sujet imposé, aucun jugement ni interprétation sur les tableaux réalisés.

C'est très facile et le plaisir est immédiat ! De plus, on y apprend à se détacher du regard des autres, expérimenter son autonomie, prendre confiance, partager et s'épanouir au contact des autres, dépasser ses limites et persévérer, canaliser son énergie et se concentrer. Les enfants y oublient l'esprit de compétition et la peur de l'échec".

L'atelier de la Cabane est unique en Charente-Maritime ; des mamans viennent notamment de Tours et Angoulême pour y faire faire des stages à leurs enfants durant les vacances scolaires. Des sessions sont également proposées à l'année.

L'atelier de la Cabane ; 30 rue de l'Orgerit, "Les Combes", 17250 ROMEGOUX
Tel : 06 70 25 15 00 - Site web www.atelieranne.fr